

À tous les syndicats FO de la santé privée

Pour donner suite à la forte mobilisation des salariés des Groupes SOS Santé et Séniors le 16 Juin 2020, nous avons été saisis de la proposition de la CE de l'Union Nationale se prononçant pour une manifestation nationale à Paris, au Ministère de la Santé.

Nous, les Syndicats FO des Groupes SOS Santé et Séniors, premier groupe de la Santé Privée à but non lucratif, répondront positivement à cette proposition.

Nous Les salariés du groupe SOS Santé et Séniors, dont la majorité des établissements se situent dans les régions les plus fortement touchées, avons subi de plein fouet les conséquences de l'incurie du gouvernement.

Dans les Groupes SOS Santé et Séniors, l'ensemble des salariés a été confronté à la surmortalité des patients et résidents, ce qui aura sans aucun doute, pour plus de 365 salariés touchés par le COVID-19, des conséquences physiques et psychologique à long terme, et nous déplorons le décès de un salarié.

Il est temps de demander des comptes et d'obtenir satisfaction sur nos légitimes revendications.

- 1500€ pour tous,
- La prime grand âge de 100€ dans le secteur privé
- De véritables augmentations salariales conventionnelles de 300 € net par mois.
- Majoration des heures supplémentaires à 50 %
- La revalorisation et déroulement de l'ensemble des carrières
- Les moyens de protection nécessaires à l'exercice professionnelle dans des conditions optimales de sécurité
- Un salarié pour un résident dans les EHPAD

Pour toutes ces raisons, les syndicats FO des Groupes SOS Santé et Séniors prennent l'initiative de s'adresser à l'ensemble des salariés de la Santé Privée du pays afin d'organiser tous ensembles avec nos fédérations, une manifestation nationale à Paris devant le Ministère de la Santé et dans les plus brefs délais.

Pour les syndicats FO des Groupes SOS Santé et Séniors Marc Reisdorf